



Pressemitteilung

Rektor Schiewer bedauert Rücktritt von Prof. Schöch aus Evaluierungskommission

Die Universität Freiburg wurde heute Morgen von einem weiteren Rücktritt eines Kommissionsmitglieds der „Evaluierungskommission Freiburger Sportmedizin“ in Kenntnis gesetzt. Prof. Dr. **Heinz Schöch** erklärte in einer Mail an den Rektor seinen Rücktritt. Der Rektor der Universität Freiburg, Prof. Dr. **Hans-Jochen Schiewer**, bedauert diesen Rücktritt außerordentlich.

Prof. Schöch ist Autor des Gutachtens über „Finanzielle und strafrechtliche Aspekte im Zusammenhang mit der Dopingproblematik in der Abteilung Rehabilitative und Präventive Sportmedizin und in der Sporttraumatologischen Spezialambulanz des Universitätsklinikums Freiburg“.

Dieses Gutachten sollte, wie bei dem gemeinsamen Gespräch im Wissenschaftsministerium in Stuttgart am 24.02.2015 besprochen, zusammen mit zwei weiteren Gutachten bei der Kommissionssitzung am 23.04.2015 diskutiert und verabschiedet werden.

Schiewer äußerte heute in dem Brief an die Kommissionsvorsitzende angesichts der aktuellen Situation seine Besorgnis über den Fortgang der Arbeiten der Evaluierungskommission. „Die hartnäckige Aufklärungsarbeit der Kommissionsvorsitzenden muss Früchte tragen. Die Öffentlichkeit und die Universität Freiburg als Auftraggeber warten auf die Gutachten“, betont Schiewer.

Albert-Ludwigs-Universität
Freiburg

Rektorat

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit
und Beziehungsmanagement

Abt. Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit

Fahnenbergplatz
79085 Freiburg

Ansprechpartner:
Rudolf-Werner Dreier
Tel. 0761 / 203 - 4300
rudolf.dreier@pr.uni-freiburg.de
www.pr.uni-freiburg.de

Freiburg, 27.04.2015

Info:

Der Kommission unter Leitung von Prof. Dr. Letizia Paoli gehören nach dem Ausscheiden der Mitglieder Prof. Dr. Schänzer, Prof. Dr. Schwabe, Prof. Dr. Bannenberg, Prof. Dr. Franke (wegen Verstoßes gegen die Vertraulichkeitsvereinbarung), Prof. Dr. Saltin, Prof. Dr. Jelkmann, Prof. Dr. Lundby und Prof. Dr. Schöch jetzt noch folgende Mitglieder an: Dr. Mahler, Prof. Dr. Treutlein und Dr. Singler (gegen den durch die Vorsitzende ein Antrag auf Ausschluss gestellt wurde) sowie die nachnominierten neuen Mitglieder Prof. Dr. Hoppeler, Prof. Dr. Dr. Simon und Prof. Dr. Sörgel.